



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/21961

27/03/2025

63087

**AUTOR/A:** CUESTA RODRÍGUEZ, María del Socorro (GP); PÉREZ CORONADO, Pablo (GP)

#### RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que el Gobierno, a través del Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible, ha trabajado intensamente en la reparación de la carretera N-6 en la travesía de San Rafael, con motivo de los daños ocasionados por la rotura de una tubería de titularidad municipal. Gracias al esfuerzo realizado ya se han terminado los obras:

<https://www.transportes.gob.es/el-ministerio/sala-de-prensa/noticias/vie-28032025-1706>

Madrid, 12 de mayo de 2025